



06/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS

Totalmente en contra de la reforma: Daniel Barreda

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- El tema de la votación de la reforma judicial nos tenía en ascuas hasta hace un momento, 42 de los 43 senadores de oposición habían expresado rotundamente su postura contra la iniciativa, pero faltaba uno, Daniel Barreda, de MC. Hoy, previo a la sesión en el Senado, el legislador manifestó que, después de haberla leído y analizado, su voto será ¡totalmente en contra!



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVF_86JvNWhLgn9nkvH5ULkBZI-o3sjmEP0cMHsnXB1lwA?e=2EdwuF